



Monsieur Claude Wiseler
Président de la
Chambre des Député.e.s
Luxembourg

Luxembourg, le 10 mai 2024

Monsieur le Président,

Par la présente, je me permets de poser une question à Monsieur le Ministre des Sports concernant la Maison des Sports.

La Maison des Sports au Luxembourg est un lieu essentiel pour la promotion du sport et du bien-être. Son objectif est de fournir un espace centralisé pour les activités sportives, la formation et l'administration des fédérations.

Située à Strassen, elle accueille actuellement le Comité olympique et sportif luxembourgeois (COSL) ainsi que 37 fédérations sportives. Dans une interview récente dans la presse écrite, Monsieur le Ministre a annoncé que la Maison des Sports est vouée à déménager dans un nouveau bâtiment.

Dans ce contexte, je me permets de poser les questions suivantes à Monsieur le Ministre :

- 1. Quels sont les bâtiments existants qui entrent en ligne de compte pour accueillir la Maison des Sports ?**
- 2. Est-ce que ces bâtiments sont la propriété de l'Etat luxembourgeois ? Dans la négative, à combien reviendrait le prix d'achat ou de location pour les différents bâtiments envisagés ?**
- 3. Endéans quel délai les nouvelles localités pourraient-elles être prêtes à accueillir la Maison des Sports ?**
- 4. Si aucun bâtiment existant n'est disponible ou adapté pour accueillir la Maison des Sports, quel sera l'emplacement de la nouvelle construction, son coût ainsi que le temps de réalisation ?**
- 5. Est-ce que des services ou fédérations supplémentaires pourront être accueillis dans les nouvelles localités? Dans l'affirmative, lesquels ?**

Veillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Joëlle Weltring', written in a cursive style.

Joëlle WELFRING
Députée